

## ABSTRAK

Perkembangan zaman yang begitu pesat telah memaksa perusahaan untuk dapat beradaptasi dalam merespon setiap perubahan bisnis untuk dapat berdaya saing tinggi. Karyawan sebagai asset Perusahaan menentukan daya saing Perusahaan di masa depan melalui kinerja karyawan yang berkontribusi terhadap pencapaian organisasi. Kompetensi dan motivasi menjadi faktor yang dapat memengaruhi kinerja karyawan yang berdampak pada daya saing Perusahaan.

Penelitian ini dilakukan di PT. Dayamitra Telekomunikasi Tbk (Mitratel). Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui kompetensi, motivasi serta kinerja karyawan di PT. Dayamitra Telekomunikasi Tbk (Mitratel). Selain itu, penelitian ini juga dilakukan untuk mengetahui pengaruh kompetensi karyawan, motivasi karyawan terhadap kinerja karyawan di Mitratel.

Penelitian ini menggunakan desain penelitian kuantitatif dengan kuisioner dan studi kepustakaan sebagai metode pengumpulan data. Penelitian ini menggunakan teknik *probability sampling* yang terdiri dari 204 Karyawan tetap Mitratel dari 5 (lima) direktorat yang ada di perusahaan. Teknik analisis yang digunakan pada penelitian ini adalah *Structural Equation Modeling (SEM) - Partial Least Square (PLS)*.

Hasil penelitian menunjukkan kompetensi karyawan dalam kategori sangat kompeten, motivasi karyawan dalam kategori sangat tinggi dan kinerja karyawan dalam kategori sangat baik. Berdasarkan hasil korelasi antar konstruknya dapat disimpulkan bahwa kompetensi dan motivasi kerja karyawan terbukti memiliki pengaruh terhadap kinerja karyawan.

Hasil penelitian ini dapat dijadikan sebagai bahan evaluasi terhadap upaya peningkatan kinerja karyawan di perusahaan. Selain itu, penelitian ini dapat dijadikan arahan dalam meningkatkan kompetensi dan motivasi karyawan. Peningkatan kompetensi dan motivasi karyawan ini sangat mendukung dalam terwujudnya kinerja karyawan yang tinggi dalam upaya perusahaan untuk menjadi *#1 Digital InfraCo di pasar APAC (Asia-Pacific)*.

Kata Kunci: Kompetensi, Motivasi, Kinerja Karyawan.